

ramener l'homme vers Dieu et le réunir à son Seigneur. Jésus recherche en tout la volonté et la gloire de Dieu, il ne parle et n'agit que selon ce qu'il a entendu de son Père... il ne juge de toutes choses que selon Dieu, la cause suprême, et ordonne vers cette fin dernière toutes ses pensées, ses paroles et ses actions.

Voilà aussi quelle devrait être la vie du prêtre.

II — Action de grâces

1° Voyons les biens que nous procure le don de sagesse.

Il nous fait connaître et goûter Dieu, comme nous l'avons médité... Or n'est-ce point là une grande grâce: ce sera l'occupation des bienheureux pendant toute l'éternité. Si nous étions donc fidèles à correspondre au don de sagesse, nous recevions des lumières et des consolations spirituelles bien grandes.

2° Remercions Jésus, la Sagesse éternelle, d'avoir voulu venir habiter parmi nous afin de nous faire connaître les trésors de perfections et de bonté cachés en Dieu.

Remercions-le en particulier d'être resté avec nous, dans le Sacrement de l'Eucharistie, qui nous fait participer si abondamment au don de sagesse, en nous unissant d'une manière à Dieu lui-même.

Louons et remercions la divine Sagesse de ce don... Considérons-en les magnificences si bien décrites par l'Esprit-Saint lui-même: *Sapientia ædificavit sibi domum, excidit columnas septem. Immolavit victimas suas, miscuit vinum, et proposuit mensam suam. Misit ancillas suas ut vocarent ad arcem, et ad mœnia civitatis: Si quis est parvulus veniat ad me. Et insipientibus locuta est: Venite, comedite panem meum et bibite vinum quod miscui vobis* (Prov. IX, 1).

3° Au point de vue pratique, la sagesse nous enseigne à juger des choses humaines selon les règles divines.

Certes, il y a dans le monde, dans notre propre vie, bien des événements qui déroutent nos prévisions, nos espérances, qui nous semblent mauvais. Et ils le sont au point de vue naturel. Mais lorsque nous les regardons à la lumière de